

## **CEDH Y EL INE EN SINALOA IMPULSARÁN UNA CULTURA DE RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS**

*Firmaron un convenio de colaboración conjunta para la promoción, capacitación y observancia de los derechos humanos y los derechos de las mujeres, que será dirigido a las personas servidoras públicas del organismo electoral*

**Culiacán, Sinaloa; 21 de agosto de 2023.-** Con el propósito de establecer las bases de coordinación, colaboración y apoyo, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) y el Instituto Nacional Electoral (INE), firmaron un convenio de colaboración conjunta para la promoción, capacitación y observancia de los derechos humanos y los derechos de las mujeres, que será dirigido a las personas servidoras públicas del organismo electoral con la finalidad de consolidar una cultura de respeto a los derechos humanos.

José Carlos Álvarez Ortega, presidente de la CEDH Sinaloa, comentó que con esta firma de colaboración institucional se formalizan algunas actividades que de manera conjunta se han venido realizando con el objetivo de prevenir las violaciones a los derechos humanos de tal manera, que las personas servidoras públicas ajusten su actuar al marco normativo que les rige.

A su vez, Jorge Luis Ruelas Miranda, vocal ejecutivo de la Junta Local Ejecutiva del INE en Sinaloa, dijo que en el Instituto están conscientes de las reformas realizadas en la Constitución en materia de derechos humanos, por lo que se han ido modificando sus lineamientos, sobre todo en los módulos de atención ciudadana del Registro Federal de Electores, con la finalidad de que su personal cuente con el conocimiento suficiente para que en su desempeño diario, esos derechos sean garantizados a cada persona que acuda a sus instalaciones.

Durante este acuerdo de voluntades realizada en las instalaciones de este organismo público autónomo estuvieron presentes Juliana Araujo coronel, secretaria ejecutiva de la CEDH; Miguel Ángel López Núñez, secretario técnico de la CEDH; Pavel J. Hernández Ortiz, titular del Órgano Interno de Control de la CEDH, así como María de Lourdes Martínez Sánchez, vocal Secretaria de la Junta Local Ejecutiva del INE en Sinaloa; José Alberto Padilla Quintero, vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica de la Junta Local Ejecutiva del INE en Sinaloa; Carlos Eduardo Cantú Mac Swiney, vocal Ejecutivo de la 06 Junta Distrital Ejecutiva del INE en Sinaloa y Ramón Guerrero, vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica de la 01 Junta Distrital Ejecutiva del INE en Sinaloa.